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Requerimento nº 036/2022 

 
    REQUEIRO à Mesa Diretora, após as formalidades regimentais e 

ouvido o Plenário, com fundamento no artigo 5º, inciso XXXIII, da 
Constituição Federal, combinado com o artigo 8º, incisos IX e XVII, da Lei 
Orgânica Municipal, solicitar ao Poder Executivo Municipal que, convoque 
mais uma vez representantes da empresa Neoenergia Elektro para juntamente 
com nós vereadores, possamos tratar de assuntos de interesse da população 
referente aos serviços prestados por esta concessionária em nosso município. 
 
 

JUSTIFICATIVA: 
 

   Ha mais ou menos um ano atrás nos reunimos com está empresa para 
tratar de demandas que haviam naquele momento. Depois dessa reunião 
algumas coisas foram resolvidas de forma satisfatória. Porem passado algum 
tempo novas demandas foram passadas para a empresa Neoenergia Elektro, e 
depois de um tempo razoável ainda estão estes problemas sem solução. Por 
exemplo: Um poste de energia que precisa ser recolocado no Bairro de 
Albinópolis, passado para a empresa desde agosto, até agora sem solução. 
Outro caso é o da rua João Carli, via de acesso ao Bairro Lagoinha que já há 20 
dias se encontra na escuridão. O Departamento de Obras do Município já 
entrou em contato também com a empresa, porém até o momento sem solução. 
Temos também algumas solicitações de poda de árvores que estão relando na 
rede elétrica como por exemplo na Av. Severino Meireles n° 597 solicitado há 
alguns meses e até agora também sem atendimento. Por tudo isso esse 
requerimento se faz necessário ser atendido para que nossa população tenha os 
serviços prestados de forma satisfatória por parte da empresa em questão. 

 
 
             Sala das Sessões Prof. José Gonso, 16 de dezembro de 2.022. 

 

 

Ver. Gilberto Bentlin Junior 

Vice-Presidente 


